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平成 28 年 11 月定例教育委員会 会議録(要旨)

１ 日 時 

平成28年11月24日（木） 

開会 午前９時30分から    閉会 午前11時12分 

２ 場 所 

小城市役所 西館 ２－６会議室 

３ 出席及び欠席委員 

出席委員  上野委員長 久本委員 大庭委員 荒牧委員 飯盛委員 今村教育長  

  欠席委員  なし 

４ 会議出席職員 

南里教育部長 山口教育総務課長 松尾保育幼稚園課長 古庄文化課長 本村学校教育課長 

坂田生涯学習課長 田中教育総務課副課長 福地保育幼稚園副課長 中尾教育総務課庶務係長

５ 平成28年10月定例教育委員会の会議録承認について               〔承認〕

６ 教育長の報告事項

・10/28   認定こども園牛津こどもの森訪問(遊び込む・読み込む)、小城市青少年育成会常任理

事会(市少年少女の声発表大会等)       

・10/29  小城中文化発表会・牛津小フリー参観デー 

・10/30  三日月中・芦刈観瀾校文化発表会 

・11/１  経営戦略会議・相原一郎基金による先進地研修会の事前研修会 

・11/２  県 ICT 利活用教育推進協議会(影山英男立命館大教授、学力向上には ICT の推進が必

要)、12 月補正市長査定 

・11/３  牛津文化公演会(元気のよい牛津宿場華太鼓でオープン) 

・11/５  三日月こども文化まつり 

・11/６  芦刈文化公演会、晴田小、岩松小フリー参観デー(岩松は少年少女の声大会) 

・11/８  組合交渉(市教委・教育長)芦刈幼稚園民営化等 

・11/９  市健康づくり推進協議会(部長)、市教育研究大会(三日月小中、岩松小) 

・11/10  東部教育長会『教育委員自主研修長崎市～１１日』 

・11/11  市社会委員の会(県教委の関氏出席小城市の活動は素晴らしいとの評) 

      民営化選考委員会、事前評価会、おはなし会県受賞市長報告、県教委連役員会 

・11/12  小城文化芸能祭(一日中元気あふれる祭、生涯現役・・・子どもたちも参加) 

・11/13  三里小・三日月小フリー参観デー、小城市牛津産業祭、少年剣道大会  

『砥川小学校の石工の里カレンダー』制作・・・地域連携の活動が評価されて公益社団

法人日本フィランソロピー協会の第１９回まちかどのフィランソロピスト賞の栄誉に

輝いた。表彰式は 12/13 に東京の学士会館 

・11/14  文部科学省事業小城中ダンス発表会、事前評価会、県公連役員会 

・11/15  校長会、韓国全羅南道教職員の方々が芦刈観瀾校訪問(給食等) 

・11/16  桜岡小訪問(市)、事前評価会、県地連(人事異動の基本方針等) 
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・11/17  全国市町村教育委員会研究協議会(久本委員)～18 日 

千葉県多古町議会視察来庁(小城町の基礎を築いた千葉氏の根本荘園) 

・11/19  小城市少年少女の声大会(学校教育と社会教育のバランスよく教育の底力を感じるまち

へ、田中結さんの素晴らしいスピーチ、地産地消・・) 

・11/20  小城市福祉大会、ようかんまつり、清水竹灯り 

・11/21  小城多久衛生研修会(学校栄養士研修会終日)、文科省 ICT 来庁 

・11/22  事前評価会総括終日 

・11/24  芦刈観瀾校研究発表会 

・認定こども園の話の中で、「遊び込む」「読み込む」という言葉が使われている。この「込む」と

いうのは、主体的、対話的で深い学びとあり、一歩踏み込んだこと、練り上げるという気持ちで

ここに園の目指すところがある。

・１１月２日の県のＩＣＴ利活用教育推進協議会では百ます計算の陰山英男先生が講師。学力向上

にはＩＣＴの推進が必要という趣旨の講演をされた。学力向上は必ずそのうちについてくるもの

であって、まずはツールとして学ぶことが大事だから、小城は小城の情報教育で小城モデルで

しっかりやっていかなければいけない。

・予算査定においては、事前評価審査会を通らないと予算要求そのものも予算査定しないという方

針となり、予算が要求どおり通らない厳しい状況。

・１１月１５日の韓国の全羅南道の教職員の方々が芦刈観瀾校へ来て、学校給食の設備運営・授業

等を見学に来られた。給食の制度がない韓国からの視察。 

・「花みずき」と「えほん大好き」という絵本の読み聞かせのボランティア２団体が今度県の表彰

を受けられ、市長表敬訪問をされた。 

７ 教育委員の報告 

・全国市町村教育委員会研究協議会報告(久本委員) 

教育委員会の制度、教育長へのチェック機能の強化、会議の透明化。学習指導要領の改訂につ

いて。幼稚園では３０年度、小学校では３２年度、中学校では３３年度に全面実施をされていく

ということで、今年度が答申、それから、改訂となる。

  何を学ぶかということから、どのように学ぶかとか、何ができるようになるかということが今

度の指導要領の改訂のポイントになっていく。

  今後の中学校としてのあり方として、今までの教員だけではなく、今からは専門スタッフと一

緒に学校を運営していく。

８ 議 事【公開】 

第１ 議決事項 

【第 19 号議案】 

平成 29 年度小城市教育の基本方針について  

〔議案説明〕 

◇学校教育部長が議案説明 

平成２９年度小城市教育の基本方針について説明。

〔主な意見・質問〕
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○委員長

 「誇郷幸輝」、これは市長が考えられた言葉ですか。

○教育部長

 この表現は総合計画のワークショップの話し合いの中で、「誇郷幸輝」という言葉に

しようということで決められています。

○教育長

 私はたとえ１０年終わったにしても、従来の「薫風新都」が良いと言ったんですが、

ワークショップで上がってきた言葉なので。市長も「誇郷幸輝」で良いと。

○Ｂ委員

    これは造語なんですよね。私は４文字熟語を探したけどなかったです。

〔結 果〕 

  承 認  

【第 20 号議案】 

第２次小城市教育振興計画(案)について  

〔議案説明〕 

◇教育総務課長が議案説明 

教育基本法第１７条第２項に基づいて、本市の教育の振興のための施策に関する基

本計画を策定することを目的として、小城市教育委員会教育長に対する事務委任規則

第２条第１項の規定によりこの計画の承認を求めるものであることを説明。

〔主な意見・質問〕

○委員長

 これが最終案ということですが、最終的に何か気づきがありますか。

○Ａ委員

 佐賀市の教育振興計画、鳥栖市教育プランを資料としてこの前見せてもらいましたが、

小城市のものはよくできていると思って見ました。

〔結 果〕 

        承 認                    

９ その他 

（1）教育委員会の共催及び名義後援事業について（後援６件、６件承認）  

〔報告説明〕 

  ①佐賀県親と子の読書会協議会 40 周年記念 長野ヒデ子講演会／親と子の読書会協議会 

②第 12 回小城市バレーボール協会長旗大会／小城市バレーボール協会 

③ひらまつ病院杯第４８回佐賀県ミニバスケットボール交歓大会／佐賀県ミニバスケットボール連盟 

④第 57 回郡市対抗県内一周駅伝大会／佐賀新聞社 

⑤2017 春 小・中学生「English CAMP in 能古島」「SpringCAMP in 能古島」／能古島青少年育成協会

⑥2017 夏 小・中学生チャレンジ留学「English CAMP inGUAM」／能古島青少年育成協会 

〔意見・質問〕

なし

〔結 果〕

了承 
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（2）平成 28 年度執務納め・執務始めの日程について              〔了承〕 

（3） 平成 28.29 年度小城市保育園・幼稚園・認定こども園の卒園式・入園

式の日程について 〔了承〕 

10 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

  【日 時】 12 月 22 日（木） 午前９時 30 分～ 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 ２－６会議室 

11 議 事【非公開】

第１ 議決事項 

【第 21 号議案】 

平成 28 年度 小城市一般会計補正予算（第５・６号）のうち教育 

委員会の所管する予算について                       〔承認〕 

第２ 協議事項 

【協議第 13 号】 

芦刈幼稚園バスの使用について                      〔協議継続〕 

第 2 報告事項 

【報告第 25 号】 

小城市立岩松保育園の民間移管に関する運営事業者の選考結果について       〔了承〕 

【報告第 26 号】 

小城市立学校設置条例の一部を改正する条例について                      〔了承〕 

【報告第 27 号】 

私立幼稚園及び小城市外公立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を

改正する告示について          〔了承〕 

【報告第 28 号】 

就学援助の認定について                          〔了承〕


